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Die Verantwortlichen bei GiGA kalkurieren die Sache mal kaufmännisch durch und kommen
zu dem Schluss, dass der eventuelle Verlust zu verkraften wäre. Im besten Fall könnte man
längerfristig einen Markt in Underbergen aufbauen. Man stimmt dem Koramir-Vorschlag also
zu, wird aber ebenfalls nicht die neuesten Geräte liefern.
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